

## ELECTIONS CANTONALES DE 1967

## CANTON DE LA SEYNE



# Pour la relance industrielle, économique, touristique, du canton La Seyne, Six-Fours, Saint - Mandrier

## ELECTRICES, ELECTEURS,

Vous allez être appelés, le 24 septembre, à élire le Conseiller Général qui représentera votre Canton à l'Assemblée Départementale.

**NOTRE CANDIDAT**

Julien ROCHE est né à LA SEYNE, issu d'une vieille famille seynoise. Il a 38 ans.

Libre de toutes attaches politiques, c'est un Républicain et un Démocrate fervent.

Technicien aux Chantiers de La Seyne (C.N.I.M.), où il est entré le 1er septembre 1947, il y a tout juste 20 ans, c'est un militant syndicaliste que tous ses camarades apprécient pour sa logique et son bon sens.

Administrateur-Délégué de l'Office des H.L.M. de La Seyne, il est à ce titre Président de la Commission d'attribution des logements, poste délicat, où son impartialité et son équité, ont fait l'unanimité autour de lui.

C'est le candidat le mieux placé, en dehors de tous les remous politiques, pour administrer notre Canton.

Bien que pour ces élections, seuls les problèmes du Canton devraient être débattus, voici les positions de politique internationale et nationale, que Julien ROCHE pourrait être amené à appuyer au sein du Conseil Général.

**PLAN INTERNATIONAL.**

— Approuve les ouvertures avec les Pays de l'Est et Asiatiques, sans renier pour cela, les alliances avec les Pays Occidentaux Européens et Américains avec lesquels des liens séculaires indestructibles nous unissent.

— Approuve la politique de non-engagement de notre Pays, et sa volonté de Paix et de coexistence pacifique.

— Est pour le libre choix des peuples à se gouverner et disposer d'eux-mêmes, sans aucune ingérence étrangère.

— Demande que soit reconnu, par tous les Pays, le droit d'existence à ISRAEL, en tant qu'Etat indépendant et souverain.

— Se prononce pour une politique de non-prolifération des armes atomiques et le désarmement général.

**PLAN NATIONAL.**

— Se prononce pour un régime stable, mais réellement démocratique, permettant à chaque français de vivre dignement grâce à une répartition équitable du revenu national.

— Condamne les ordonnances relatives à la Sécurité Sociale, en ce qui concerne l'augmentation des cotisations, et la diminution des prestations.

— Est pour une politique sociale et économique qui favorise le plein emploi et garantisse l'avenir de la jeunesse.

— Souhaite l'union nationale de tous les français, donc se prononce pour l'amnistie totale et l'indemnisation des biens.